
Biella 12 maggio 2017
Oggetto: fondi europei 
I sottoscritti consiglieri comunali
In considerazione del fatto che nelle settimane scorse la Regione Piemonte ha comunicato che alle 
città capoluogo di provincia piemontesi saranno destinati fondi per la riqualificazione urbana;
Che secondo quanto comunicato dalla Regione ammonta a 6,4 milioni di euro lo stanziamento messo 
a disposizione della città di Biella.
Che sempre secondo le direttive regionali tali fondi devono essere destinati alla cultura e al turismo
Interroga il Sig. Sindaco 
Come  questa  Amministrazione  intenda  utilizzare  questo  finanziamento,  e  quale  sia  la  quota  di 
cofinanziamento richiesto;
Quale  sia  l’iter  che  questa  Amministrazione  ha  messo  in  piedi  al  fine  di  rendere  operativa  la 
disponibilità finanziaria, quando i bandi saranno disponibili al fine di richiedere gli investimenti, e 
quale l’iter per fare partire questa riqualificazione.
Se il  Sig.  Sindaco non ritenga  tale  disponibilità  finanziaria  un  ulteriore tassello  in  visto  di  una 
riqualificazione urbana da sempre collegata a una visione futura del territorio biellese, frutto di un 
lavoro sinergico tra enti deputati allo sviluppo. 
Si richiede risposta orale in aula 
Paolo Furia,  Giuseppe Rasolo,  Cinzia  Iacobelli,  Alessandro Zuccolo,  Anna Manfrinato,  Gianluca 
Marton, Filippo Regis, Lucio Zanellato 
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